

DR. ANDRÉS PRIETO HABLA SOBRE LA EVOLUCIÓN DEL JOVEN DE 16 AÑOS ACUCHILLADO EN EL CORAZÓN:

“Quedamos bastante sorprendidos de lo veloz que salió de la Unidad de Pacientes Críticos”

● El profesional detalla los pormenores en la evolución del joven y la rápida respuesta del doctor Cristián Gallardo quien estuvo encargado de la cirugía. “La prontitud en que el cirujano lo ingresó a pabellón y rápidamente lo operó, logró salvar la vida del paciente en esa primera instancia”.



EL JEFE DE LA UNIDAD DE CUIDADOS CRÍTICOS DE MEDICINA DE ADULTOS DEL HOSPITAL CLÍNICO MAGALLANES, DOCTOR ANDRÉS PRIETO.

Hace exactamente trece días y a plena luz del día, un estudiante del Liceo Pedro Pablo Lemaitre fue apuñalado en el corazón por otro liceísta en Punta Arenas. El hecho conmocionó no solo a la capital sino a la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

El joven fue trasladado rápidamente al Hospital Clínico Magallanes donde fue recibido por el doctor Cristián Gallardo, cirujano de la Unidad de Emergencia Hospitalaria donde llegó “con una herida en la zona torácica, nosotros lo llamamos técnicamente área cardíaca”, con “compromiso de conciencia, casi inconsciente”. Y tras perder una gran cantidad de sangre, fue derivado a pabellón.

El estudiante mejoró considerablemente de hecho, en menos de una semana respiraba de forma normal, es decir, sin soporte ventilatorio, dio sus primeros pasos y fue trasladado de unidad. Los profesionales dicen que su edad fue el factor determinante para que estuviera con vida.

En menos de una semana el joven fue desconectado de ventilación mecánica para respirar de manera natural.

Mechanic Shop

LA MEJOR MARCA DE NEUMÁTICOS DEL MUNDO

ENCUENTRAS LINEA FLOTA MAYOR Y MENOR

BRIDGESTONE AUTOS Y SUV - CAMIONETAS - JEEP - MOTOS - CAMIONES

Firestone BRIDGESTONE FIRESTONE ESTÁ DE REGRESO EN MAGALLANES DE LA MANO DE MECHANIC SHOP

AV. COSTANERA Y MUELLE MAR...
 @MECHANIC_SHOP_ @MECHANICSHOP_PUQ

LA BOUTIQUE INDUSTRIAL MÁS IMPORTANTE DE LA PATAGONIA

ARMERIA EL PIONERO

CONTACTO@ARMERIAELPIONERO.CL

Glock 19 gen 3

CZ P-09

CZ P-10M

Cz P07

CZ P-10C

ARMANDO SANHUEZA 333 +56 9 62390702

“ Como es un ser humano, niño o adulto, no es nada fácil para los cirujanos, tampoco para nosotros mantener después al paciente en la Unidad de Paciente Crítico tratando de compensar todo lo hemodinámico que se haya perdido por el sangrado masivo que tuvo”.

Luego de su pronta recuperación el jefe de la Unidad de Cuidados Críticos de Medicina de Adultos del Hospital Clínico Magallanes, doctor Andrés Prieto, entregó más detalles de la cirugía y recuperación del estudiante.

2
horas y 30 minutos fue el tiempo aproximado que tuvo la operación del escolar en el Hospital Clínico Magallanes.

- ¿Cómo un joven de 16 años sobre una operación tan riesgosa a la cual fue sometido?
 “El paciente sobrevivió básicamente primero

por la juventud que tiene, segundo, porque se contuvo el sangrado ventricular por la misma membrana que recubre el miocardio, que es el pericardio, y contuvo parte del sangrado masivo que pudo haber tenido, pero eso obviamente conllevó un taponamiento cardíaco. Y tercero, por la prontitud en que el cirujano lo ingresó a pabellón y rápidamente lo operó salvando la vida paciente en esa primera instancia”.

- ¿Qué ha sido lo más difícil de la operación y de este proceso? Salvarle la vida a un niño no debe ser fácil...

“Como es un ser humano, niño o adulto, no es nada fácil para los cirujanos, tampoco para nosotros mantener después al paciente en la Unidad de Paciente Crítico tratando de compensar todo lo hemodinámico que se haya perdido por el sangrado masivo que tuvo. Afortunadamente el paciente evolucionó bien porque quedó muy bien operado por el cirujano”.

- ¿Al momento de recibir al paciente, personalmente o su equipo proyectó que se iba a recuperar tan rápido?

“Considerando que es joven sí teníamos presente que la recuperación iba a ser rápida, ya que a pesar de que la lesión al corazón era bastante importante, la salida de la ventilación mecánica, la recuperación de la hemodinamia fue bastante rápida y quedamos bastante sorprendidos de lo veloz que salió de la Unidad de Paciente Crítico”.



A PLENA LUZ DEL DÍA EL JOVEN FUE ACUCHILLADO EN EL CORAZÓN Y TRASLADADO DE MANERA URGENTE AL HOSPITAL CLÍNICO MAGALLANES.

- Considerando la gravedad de los hechos, la atención psicológica para un adolescente no debe ser fácil...

“La atención psicológica para una persona que pasó por esta situación no debe ser fácil, creo. Siendo que fue atacado por un compañero o amigo o conocido al menos. El paciente debe quedar con un evento traumático como este, en que le que le amenazó la vida a ese nivel, probablemen-

te queda con un elemento psíquico importante. En el hospital se cuenta con el apoyo psicológico, ade-

más de los psiquiatras para poder solventar el embate que tuvo en el aspecto de la salud mental”.

“ A pesar de que la lesión al corazón era bastante importante, la salida de la ventilación mecánica, la recuperación de la hemodinamia fue bastante rápida”.